

# 300 000 euros pour l'Institut Bergonié

**BORDEAUX** Bernard Magrez, l'homme d'affaires et propriétaire de quatre grands crus classés en Gironde, a remis, le 6 décembre, un chèque de 300 000 euros à l'Institut Bergonié, lors d'une soirée au château Pape Clément à Pessac. Perpétuant ainsi un partenariat initié depuis quinze ans déjà. Cette somme sera précieuse puisque les finances de l'Institut Bergonié sont dans le rouge (« Sud Ouest » du 2 décembre). Le professeur François-Xavier Mahon a précisé que « cette aide très importante » allait servir à la radiologie et à « continuer la recherche ». « Toujours dans le but d'être focalisé sur le traitement des tumeurs », a-t-il souligné.

Ph  
dir  
se

GI  
der  
nor  
teu  
ains  
the  
lipp  
exp  
breu  
con  
tion  
au ca  
de l'  
cons  
toria  
toire